
CLVA du 10 Avril 2025
objectifs de la rencontre : Zoom et Projections 
- Retours sur : 

 l’Apéro-Assos→
 la réunion du CLVA sur la plateforme→

-Projections 
 la réunion plénière→  : consultation sur l’intérêt des associations
 projection deuxième semestre→  : présentation du calendrier

Participants : 
-Françoise Fize, 
- Karine Guérin, 
- Eric Tabarin, 
- Jean François Vincent, 
- Agnès Arnault
 Valentine et Stéphanie pour la DJAC

Excusés :
- Safiatou Faure, 
- Nadia Ecalle, 
- Isabelle Tartary, 
- Marie Pihatarioe

Relevé de notes :

1 - Retours sur la Soirée Apéro-Assos : 
 fréquentation→  : 54 personnes représentant 41 associations.

« des bénévoles nouveaux » que les services ou élu.es n’avaient pas rencontrés sur d’autres 
rendez-vous à destination des bénévoles.
L’envoi de l’invitation doit être plus précis – l’ouverture au plus grand nombre n’avait pas été 
décelé sur le premier envoi.

 format & rythme→  : très appréciés
Forme collaborative qui permettait de favoriser l’interconnaissance. Le côté ludique a permis de 
transmettre des informations sans lourdeur. 

 Axe d’amélioration→  : 
Le rdv aurait nécessité une synthèse et une conclusion plus précises. 

2- Retours sur la réunion en autonomie du 17 février.
 Jean François et Agnès y ont participé.→

Première réunion en autonomie, qui manquait un peu d’organisation. (pas de PC pour permettre 
de vidéo- projeter)
A noter une divergence d’opinion sur la manière de lancer le logiciel - certains souhaitaient 
communiquer dès à présent aux associations sur l’existence de la plateforme par le biais d’un 
mail, d’autres voulaient créer une phase de test avant de l’annoncer pour éviter de faire une 
annonce sans accompagnement.
Nous proposons de diffuser sur le groupe  whats app, un sondage afin de savoir si les membres 
du CLVA sont pour ou contre d’inviter les associations à une réunion d’information/lancement.

3 -  Présentation de la réunion plénière du 18 juin.
Rappel du principe : il s’agit de présenter aux acteurs du monde associatifs les réalisations de la 
saison passée de la municipalité. 
L’an dernier, nous avions fait un Quizz autour des thèmes : 
- subventions municipales, travaux, puis interroger les associations sur leur état de santé.

Lors de ce CLVA, les élues sollicitent les membres afin d’identifier les sujets qui, selon eux, 
mériteraient d’être abordés en plénière, car porteurs de sens pour le monde associatif de la 
commune. 

 Eric Tabarin, propose un premier thème qui fait écho auprès du groupe→  :
* quel partenariat mettre en place entre la ville et les associations pour lutter contre les signes de 
fatigabilité ambiante ?



Partant du constat que l’impatience et les frustrations s‘expriment aujourd’hui plus violemment, et
détériore le cadre de vie global, il s’interroge sur ce qui pourrait être mis en place pour 
désamorcer les « tensions ambiantes ».  

 Il est évoqué le fait de provoquer des débats sur ce sujet , interroger le monde associatif sur le →
« vivre ensemble » :   
* est-ce qu’au sein de leurs structures : ils font le même constat ?
* est-ce qu’ils ont mis en place des actions concrètes pour lutter contre les petites incivilités du 
quotidien ?

 La discussion a basculé sur la fréquentation des 16 et 25 ans au sein des associations. →
* Quelle évolution depuis plusieurs années ? 
Que pouvons nous faire pour permettre aux jeunes de s’impliquer dans nos associations ? 

 Eric a également évoquer la progression de la consommation d’alcool s’interrogeant sur le fait →
d’organiser des manifestations sans alcool sur la commune ?

4- Le Rendez-vous est conclu à 21h30, par une synthèse des débats de la soirée, et le rappel 
qu’un sondage serait envoyé aux membres du CLVA sur What’s App, pour la continuité du projet 
sur la plateforme de matériel partagé.


